

Una maratón especial ante la última entrega de la saga 'Crepúsculo'

LLEIDA • Si son millones los seguidores en todo el mundo que cuentan los días que faltan para ver en pantalla la culminación del amor de Bella y Edward, los protagonistas de *Crepúsculo*, en Lleida también hay una legión de fans que están expectantes ante la penúltima entrega cinematográfica de la saga que se estrena este viernes en los cine de Lleida.

Para hacer más llevadera la espera, los JCA Cinemes de Alpícat han organizado una maratón centrada en las anteriores entregas de la sala a un precio especial. Los más rezagados en el tema tienen la oportunidad de ponerse al día entre hoy y mañana con la proyección de estos cuatro títulos. *Crepúsculo* y *Luna Nueva* se podrán ver hoy miércoles en sesiones de tarde (19.40 horas) y noche (22.00), mientras que mañana jueves se podrá hacer lo propio con *Eclipse* y *Amanecer parte I*.

El ambiente de cara al estreno del nuevo filme, el primero de los dos basados en *Amanecer*, el cuarto y último libro de la saga *Crepúsculo*



AURUM

Kristen y Robert, en el último filme

de la escritora estadounidense Stephenie Meyer ya está caldeado y más cuando comienzan a llegar malas críticas desde Estados Unidos donde se hizo el preestreno el pasado lunes.

Los libros de Meyer han sido un verdadero fenómeno editorial des-

de que apareció el primero en 2005. Más de 70 millones vendidos de los cuatro volúmenes que componen la saga: *Crepúsculo* (2005), *Luna Nueva* (2006), *Eclipse* (2007) y *Amanecer* (2008). Las películas tampoco se han quedado atrás.

Con unos protagonistas —Robert Pattinson, Kristen Stewart y Taylor Lautner— que se convirtieron de la noche a la mañana en ídolos de millones de adolescentes, esta saga vampírica con muchas dosis de novela rosa, ha sido una de las reinas de la taquilla de los últimos años.

Algo más de 1.800 millones de dólares (1.309 millones de euros) de recaudación en las tres primeras entregas, hacen pensar a los productores en cifras récord para las dos últimas, con las que cerrarán esta rentable saga. Para aprovechar al máximo el tirón de la historia se ha utilizado la estrategia en desdoblarse el último libro en dos largometrajes para la gran pantalla, como ya se hizo con Harry Potter.

De este modo, *La saga Crepúsculo: Amanecer (Parte I)* estrenará este viernes la primera parte y la segunda deberá esperar a noviembre de 2012. En este sentido, es preciso apuntar que ya hay páginas web que se preguntan si los seguidores estarán dispuestos a esperar un año para ver el fin de la saga en imágenes cuando conocen al dedillo lo que pasa con sus protagonistas. Seguro que sí. **Andrés Rodríguez**